

Depuis 50 ans, le culte de N.-D. du Perpétuel Secours s'est répandu par toute la terre et c'est pour honorer cette merveilleuse extension, en même temps que pour remercier la très Sainte Vierge des bienfaits sans nombre dont elle a comblé ses dévots serviteurs, que l'on célèbre ce solennel triduum dans toutes les églises que desservent les Rédemptoristes à travers le monde.

Le programme des fêtes de Ste-Anne a consisté en une messe solennelle chantée, le matin des trois jours, à 9 heures et en un sermon, le soir. Le sermon de dimanche a été donné par le T. R. Père Lemieux, Provincial des Rédemptoristes du Canada, celui de lundi, par S. G. Mgr Roy, archevêque de Séleucie et celui de mardi soir, par le R. P. Leclerc, C. SS. R., Recteur du Monastère de Sherbrooke.

REVUE DU MONDE CATHOLIQUE

FRANCE

Des entraves.—Près du front, ou dans les dépôts on s'arrange par-ci par-là pour que les soldats ne puissent pas assister à la messe du dimanche, en leur faisant faire de longues marches dans l'avant-midi ou en les empêchant de sortir jusqu'à une heure de l'après-midi. Ailleurs, dans divers ateliers travaillant pour la défense nationale, les ouvriers, qui pour la plupart sont des soldats mobilisés sur place ou rappelés, sont mis dans l'impossibilité de remplir leurs devoirs religieux le dimanche, le travail commençant, ce jour-là comme les autres jours, à 6 heures du matin.

D'un autre côté, on signale que des Annamites, ouvriers d'usines dans la région de Toulouse sont retenus le dimanche de manière à ne pouvoir pas remplir leurs devoirs religieux, et sont l'objet d'exhortations contraires à leur foi religieuse et à leur devoir moral.

BELGIQUE

En son absence.—Le général von Bissing a profité de l'absence du cardinal Mercier pour gourmander les évêques belges. Il leur a adressé une lettre de remontrances au sujet de leur lettre aux évêques allemands sur les atrocités allemandes en Belgique et leur a annoncé que le gouvernement allemand déposait une plainte auprès du Saint-Siège contre les signataires de cette lettre.

Autour d'un mandement.—Revenu de Rome en Belgique par Bolongne et Bâle, S. E. le cardinal Mercier a publié son mandement du carême sur le respect du Pape.

"Mes chers compatriotes, dit-il, notre Saint Père est toujours et plus que jamais digne de votre respect, de votre amour, de votre haute